



La digitalización no espera, ¿Y tú?

Pymes y autónomos. Impulsa tu transformación digital y accede sin problema a las ventajas del kit digital

Te recordamos que el Ayuntamiento de Ólvega alberga una de las sedes del Hub Rural Acelerapyme Soria, impulsado por la Diputación de Soria. El martes 18 de junio estaremos a tu disposición en la localidad, y en el propio Consistorio, de 9 a 14 horas. Adelántate y reserva tu plaza, pídenos tu cita previa.

Te invitamos a aprovechar la oportunidad que se ofrece para que puedas recibir ayuda y acompañamiento en materia de transformación digital, de modo completamente gratuito.

Se trata de un servicio personalizado y a la carta, presencial o telemático, según tus preferencias y necesidades, que también te permitirá acceder a información relativa a ayudas y asesoramiento para conseguir el kit digital, así como a recursos formativos y de innovación para mejorar tu competitividad.

También les invitamos a seguirnos en los canales de comunicación y redes sociales del Hub Rural OAP Soria, así como las del propio Ayuntamiento de Ólvega, donde podrán encontrar información actualizada y de utilidad para su actividad.

Te recordamos que la adopción del Kit Digital por parte de pymes y autónomos, con el respaldo de asesoramiento y acompañamiento gratuito proporcionado por agentes de transformación digital de la Diputación, ofrece ventajas significativas:

1. Acceso Gratuito y Cercano:

La principal ventaja radica en el acceso gratuito a recursos digitales y expertos en transformación digital, con la comodidad de contar con el apoyo cercano de agentes de la Diputación. Esto elimina barreras financieras y geográficas, facilitando la participación de empresas en cualquier grado de madurez o conocimiento.

2. Personalización del Asesoramiento:

Los agentes de transformación digital ofrecen un asesoramiento personalizado según las necesidades específicas de cada empresa. Esto asegura que las soluciones propuestas se adapten a los objetivos y desafíos particulares, maximizando el impacto de la transformación digital.

3. Eliminación de Barreras Tecnológicas:

Para las pymes y autónomos que pueden sentirse abrumados por la tecnología, el Kit Digital proporciona un conjunto de herramientas y recursos que simplifican la adopción de soluciones digitales. Los agentes de transformación digital están allí para guiar y explicar, eliminando temores y resistencias.

4. Aprendizaje Continuo:

La asesoría continua no solo aborda las necesidades inmediatas, sino que también fomenta un proceso de aprendizaje continuo. Las pymes y autónomos pueden desarrollar sus habilidades digitales a lo largo del tiempo, asegurando una adaptación constante a las tendencias y cambios tecnológicos.

5. Reducción de Riesgos:

El respaldo de la Diputación brinda a las empresas un entorno más seguro para experimentar con nuevas tecnologías. La orientación de expertos minimiza los riesgos asociados con la implementación de soluciones digitales, permitiendo una transición suave y exitosa.

En resumen, la adopción del Kit Digital con asesoramiento y acompañamiento gratuito de agentes de transformación digital de la Diputación ofrece a las pymes y autónomos un camino accesible, personalizado y libre de riesgos hacia la transformación digital, independientemente de su nivel de experiencia previa.